

Wahl des Gruppenkommandanten und Vorbereitung für den Wissenstest

Göpfritz/Wild - Am 17. März 2012 wählten die Feuerwehrjugendmitglieder der Feuerwehrjugend Göpfritz/Wild ihren neuen Gruppenkommandanten. JFM Claudia Neuteufel wurde als Nachfolgerin von PFM Hannes Wopienka gewählt. Anschließend wurden noch einige Knoten für den Wissenstest geübt.



Aufgrund der Tatsache das PFM Hannes Wopienka dieses Jahr bereits in den Aktivstand der Feuerwehr überstellt wurde, musste das "Amt" des "Gruppenkommandanten der Feuerwehrjugend" neu besetzt werden. Daher wählten die neun Feuerwehrjugendmitglieder ihren neuen Gruppenkommandanten. JFM Claudia Neuteufel wurde von der Mehrheit der Jugendmitglieder gewählt und bekam anschließend gleich den neuen Dienstgrad von Feuerwehrkommandant ABI Christian Hübl und Feuerwehrjugendführerin LM Angelika Wopienka überreicht.

Anschließend wurde das hervorragende Wetter ausgenutzt und es wurden die Knoten

- Kreuzklank
- Zimmermansklank
- Rechter Knoten
- Weberknoten

für den Wissenstest, der heuer am 14. April. in Ottenschlag stattfindet, geübt.

